



Austral Group S.A.A.
Austevoll Seafood Company

ESTUDIANTES DE SENATI VISITARON LAS INSTALACIONES DE LA EMPRESA AUSTRAL GROUP PARA CONOCER SU MODELO DE GESTIÓN SOSTENIBLE

Lima, 22/10/19.- La pesquera Austral Group recibió en las instalaciones de su planta ubicada en Coishco a 25 estudiantes de la carrera Electricidad Industrial de SENATI, con el objetivo de conocer a detalle los procesos y buenas prácticas de sostenibilidad de la empresa; así como para profundizar sus conocimientos sobre gestión de calidad, ecoeficiencia y mejora continua dentro del sector pesquero.

“Es muy grato para nosotros que futuros profesionales tengan acceso a las distintas labores que realizamos dentro de nuestras instalaciones y así puedan proyectarse en el ámbito profesional. Austral siempre tiene las puertas abiertas para compartir experiencias con los estudiantes, resaltando nuestras buenas prácticas de sostenibilidad y la relevancia del sector pesquero dentro de la economía nacional”, señaló Adriana Giudice, gerente general de Austral.

De igual manera, Giudice indicó sentirse orgullosa pues la empresa es considerada un referente del sector pesquero, motivo por el cual recibe frecuentemente visitas de distintos centros educativos, “estamos seguros de que estas visitas contribuyen con la formación de los estudiantes y refuerzan el nexo que debe existir entre la academia y el sector privado”, indicó.

La visita se inició con una charla de seguridad para luego recorrer la planta junto con los especialistas de la empresa pesquera y conocer el funcionamiento de la maquinaria y equipos que componen cada etapa del proceso productivo de la planta.